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□记者 李霞/文 李英平/图

本报讯 昨天，网友“正义者”向本报反映，湛河
区程庄社区程庄街（火车站综合市场西门对面的东
西走向街道）西段路边有个塔吊已经闲置多年，锈
迹斑斑的吊臂悬在半空中，有时还会左右摇晃，存
在安全隐患。

昨天上午10点多，记者来到现场，只见这个塔
吊位于程庄街西段一停工已久的工地旁，有五六十
米高，塔吊尾部的配重块正悬在道路上方（右图）。
塔吊上方距离驾驶室不远的地方，甚至还有一个鸟
窝。记者观察了20多分钟，没有发现吊臂有网友
所说的摆动情况。

“工地停工很长时间了，塔吊缺少保养维修，万
一一些零件松动掉下来，后果不堪设想……”据附
近一家商铺的营业员介绍，这个塔吊闲置在街边已
经四五年了。刮风时，吊臂偶尔会摆动。附近居民
从这里通行，总是心惊胆战的。

昨天，就此事，记者与湛河区南环路街道一张
姓工作人员取得了联系，据他介绍，此前街道就接
到了程庄社区部分居民向他们反映此事。据了解，
塔吊旁边是一处因种种原因暂时停止施工的工
地。街道已通过其所属社区，与工地相关人员取得
了联系。目前，他们已经派出工地安检人员巡逻，对
塔吊进行监控，一旦出现安全隐患会及时处理。

路边塔吊闲置多年
居民经过提心吊胆

来电照登

市民宋先生昨日来电：建议新城区常
绿大阅城增设公交线路，以方便市民出行。

市民曹先生昨日来电：我是市区凌云
路银基誉府7号楼1304号房住户，家里暖
气不热，生活不便。

微友“M~Memory”昨日留言：市区
东一环路路灯已经安装，但北半段路灯不
亮，市民夜间出行不便。

□记者 高红侠

本报讯 市民林先生向本报热线反
映，开源路湛河桥以东河堤上部分路灯
不亮，给夜晚出来锻炼身体的市民带来
不便（11月27日A6版曾报道）。昨天，
记者了解到，河堤上原来不亮的路灯已
经亮了。

据了解，近段时间开源路湛河桥南
侧堤顶路灯改造，暂时断电。经过市城
管处路灯管理所工作人员的维修，原来
不亮的路灯目前已恢复正常供电。对
此，林先生向本报表示感谢。

河堤路灯亮了

□记者 杨岸萌

本报讯 市区建设路西段姚孟村路
口附近非机动车道上积水，很长时间了
没人管，市民担心天冷后道路结冰致使
行人摔倒（11 月 27 日 A6 版曾报道）。
昨天上午，反映人代先生致电本报表示
感谢：“漏水的地方已经有人修了，现在
路上一点水都没有了，谢谢你们。”

此事报道后，市自来水公司派工作
人员前往查看，确定了漏水点，并于11
月 28日进行了维修。当天下午，记者
接到市自来水公司的回复，称漏水已经
修好。

“我28日经过那里的时候，发现自
来水公司的人正在施工，现在施工结
束，施工时的围挡还没有拆，不过附近
道路上已经没有积水了。”代先生说，让
他烦心很长时间的事情通过晚报很快
就解决了，非常感谢晚报。

路面漏水点已修

□记者 燕亚男

本报讯 昨天，市民徐女士向晚报热线反映，她
在市区光明路与湛南路交叉口附近的北大荒绿色
食品店办了一张储值卡，现在卡未用完，店却不知
道搬到哪儿了。

徐女士表示，今年初，她在北大荒绿色食品店
办了一张200元的储值卡，用了几次后还剩80元
钱。大概8月份时，她接到该店发来的一条短信，
称店铺要搬迁到新城区，具体位置也没有说。后
来，她又来到店里，看到已经换了新的店面，之前留
的电话也打不通了。“不知道这个店到底是真的搬
迁了还是不干了，要是搬迁了为啥不说一下具体位
置？”

昨天上午，记者来到现场，发现北大荒绿色食品店
已经被一家新的养生店替代，旁边一商家的工作人员
说：“北大荒那个店很早就不干了，具体不知道搬到哪
儿了。”

随后，记者拨打湛河区工商分局西苑工商所刘
所长的电话，他表示，之前他们也接到过市民投诉北
大荒绿色食品店的事情，这个店的确搬迁到了新城
区，刘女士可以直接打电话给他，他会让负责此事的
工作人员帮徐女士联系商家，想退卡或者继续使用
此卡都可以。

储值卡未用完
食品店搬走了

昨天上午，市区曙光街西段一辆破
损严重的桑塔纳轿车停在路边。附近
商户告诉记者，这辆车已停在这里数
月无人问津，希望车主尽快把车挪走。

本报记者 禹舸 摄

又见“僵尸车”


